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常陸太田市教育委員会定例会（11月）会議録 

 

１ 日  時    令和４年１１月１７日（木）午後2時00分 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎２階 203・204会議室 

３ 出席委員    教育長 石川 八千代 
委 員 岩間 敦子 
委 員 谷下田 幹子 
委 員 萩谷 浩司 

 
４  欠席委員    委 員 小澤 和彦 
 
５ 事務局職員   教育部長 西野 保 

教育総務課長 竹林 正貴（代理） 
指導室長 山崎 誠 
生涯学習課長兼生涯学習センター館長 小泉 秀明 
文化課長 高橋 知之 
スポーツ振興課長 和田 佳明 
図書館長 宇須井 淳 
学校給食センター所長 南 宏史（欠席） 

６ 会議録署名委員 萩谷委員 
 
７ 議 案 
議案第43号 常陸太田市公の施設に係る指定管理者の指定について 

 
８ その他 
・コミュニティスクールの現状について 
・市立学校のコロナの現状について 

 ・地域部活動について 
 
９ 閉  会 （午後３時６分） 
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教育長 【教育長あいさつ】 

議案第43号「常陸太田市公の施設に係る指定管理者の指定について」を事

務局より説明をお願いします。 
教育部長 議案第43号「常陸太田市公の施設に係る指定管理者の指定について」 

【説明】 
教育長 質疑等ございますか。 

教育委員 指定管理予定者概要にある８選定(３)の優れた提案とは。 
生涯学習課長 指定管理予定者の直営修繕実績等が特に評価されたものです。 

教育長 他に質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第43号「常陸太田市公の施設に係る指定管理者の指定につ

いて」は，承認いただいたことといたします。 

続きまして次第の７，その他として、「コミュニティスクールの現状につい

て」、「市立学校のコロナの現状について」及び「地域部活動について」の説

明をお願いします。 
教育部長 

 

教育長 

「コミュニティスクールの現状について」【説明】 

・11/11に水府小中学校に続く導入校での会議開催 

・今年度１年間を通して課題の洗い出し 
指導室長 「市立学校のコロナの現状について」 

・市内小学校で学年閉鎖１校 

「地域部活動について」 
 ・文科省では、令和８年度までに休日の部活動を地域部活動へ移行 
 ・今後具体的な活動方法等について会議等を開催しながら決定していく 

教育長 続いて、今年度の学校訪問の感想及び総括を各委員からお願いします。 

各教育委員 ①優れた授業を他の学校教員が見学、オンライン、配信等 ICTも活用して参

考にできるようにしてもらいたい。 

②校長先生の雰囲気づくりで、学校内の雰囲気及び先生の質の差が感じられ

る。明確なビジョンを持った管理職のいる学校は無駄がない。学校間格差

を無くしてもらいたい。 

教育長 ①先生のスキルアップのため、配信等を含め検討。 
②コロナ禍の影響もありますが、ICT を活用した不登校児童・生徒への対応

実施。 
③訪問時期の拡大（10・11 月 → 6～11 月） 
続いて各課からの報告をお願いします。 

教育総務課長

補佐 

４・５歳幼稚園児フッ化物洗口 

指導室長 活力ある 水府小中学校 
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生涯学習課長 ハートフルフェスタひたちおおた 12 月 4～10 日（人権週間に合わせて） 
二十歳のつどい 1/8（日）パルティホール 

文化課長 都々逸全国大会 11/13 の報告 
スポ振課長 ①西金砂登山マラソン 11/20 650名 雨天決行 

②施設に盗難対策で防犯カメラ設置 

図書館長 貸出システム更新にかかるプロポ 

 応募１者 → 審査後 → 令和５年４月稼働 

教育部長 次回教育委員会定例会（１２月）日程について 

【定例会】 日時 令和４年１２月２４日（土） 午後１時１５分～ 

     場所 生涯学習センター講座室３ 

 


